

Teilnahmebedingungen

Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Teilnehmer begrenzt ist. Jeder Teilnehmer muss sich separat registrieren. Die Registrierung wird per E-Mail bestätigt. Alle Registrierungen sind bindend. Änderungen und Absatz nur in schriftlicher Form. Zusätzliche Vereinbarungen können nur akzeptiert werden, wenn sie vom CCE schriftlich bestätigt sind.

Registrierte Teilnehmer können sich von Kollegen ohne Aufpreis vertreten lassen. Änderungen und Stornierungen müssen schriftlich vor dem 30. April 2017 erfolgen. Alle Stornierungen werden mit 75,00 Euro Bearbeitungsgebühr in Rechnung gestellt. Der Gerichtsstand ist Essen.

Terms and conditions

Please note that the number of participants is limited. Every participant needs to register separately. The registration will be confirmed by email. All registrations are binding. Changes and cancellations only in written form. Additional agreements can only be accepted if confirmed by CCE in writing.

Registered delegates may substitute colleagues at no additional charge. Changes and cancellations must be received in writing before April 30, 2017. All cancellations are subject to a 75.00 euros processing fee. Legal venue is Essen.